

Zeitschrift für Allgemeinmedizin

Dezember 2007 · Seiten 475–522 · 83. Jahrgang

12 · 2007

475	Editorial	475	Editorial
476	Dank an die Gutachter	476	Thanks to the Referees
477	Originalarbeit Charakteristika hausärztlicher Palliativpatienten <i>F. Bleeker, C. Kruschinski, A. Breull, M. Berndt, E. Hummers-Pradier</i>	477	Original Paper Characteristics of Palliative Care Patients in General Practice <i>F. Bleeker, C. Kruschinski, A. Breull, M. Berndt, E. Hummers-Pradier</i>
483	Übersicht Das Chronic Care-Modell: Elemente einer umfassenden Behandlung für Patienten mit chronischen Krankheiten DEGAM-Serie: Betreuung von Patienten mit chronischen Krankheiten <i>J. Gensichen, T. Rosemann</i>	483	Review The Chronic Care Model: Elements of a Comprehensive Care for Patients with Chronic Diseases <i>J. Gensichen, T. Rosemann</i>
487	Leitlinie Aktualisierung der DEGAM-Leitlinie Kreuzschmerzen <i>J. F. Chenot, A. Becker, W. Niebling, M. M. Kochen</i>	487	Guideline An Update of the Low Back Pain Guideline of the German College of General Practitioners and Family Physicians <i>J. F. Chenot, A. Becker, W. Niebling, M. M. Kochen</i>
495	Originalarbeit Die Panel-Befragung zum DEGAM-Leitlinienentwurf "Alkoholprobleme in der Hausarztpraxis": Ein Bericht über Ergebnisse und Setting <i>A. Klement, G. Lorenz, K. Bretschneider, M. Herrmann, T. Lichte</i>	495	Original Paper The Panel Questioning for the DEGAM Guideline Draft of 'Alcohol Related Problems in Family Doctor Practice': Report on Results and Setting <i>A. Klement, G. Lorenz, K. Bretschneider, M. Herrmann, T. Lichte</i>
501	Der besondere Artikel Gefühlte Sicherheit – Ein Entscheidungskriterium für Patienten? <i>F. Porzsolt</i>	501	Special Article Perceived Safety – A Decision Criterion for Patients? <i>F. Porzsolt</i>
507	CME-Fortbildung Die körperliche Untersuchung bei Nackenschmerzen <i>M. Scherer, J.-F. Chenot</i>	507	Continuing Medical Education Physical Examination in Neck Pain <i>M. Scherer, J.-F. Chenot</i>